

INDIA DEL NORTE

Contraste de aromas y culturas

India es, con toda seguridad, uno de los países más fascinantes de Asia. Algunos de sus monumentos más importantes, como el Taj Mahal, figuran en todas las listas de las Siete Maravillas del Mundo. Y quien no ha oído hablar nunca de sus mercados multicolores, del aroma de las especias, de su riqueza étnica y cultural, de los templos de Shiva, del explorador Vasco da Gama, de las novelas de Rudyard Kipling , de Mahatma Gandhi o del gobierno de los rajás británicos...cualquiera de estas imágenes, todas ellas fascinantes, exóticas e históricas, es suficiente para justificar un viaje al país. Pero, a pesar de los miles de viajeros de todos los continentes que la han visitado, a pesar de los cientos de catálogos que se han llenado con sus imágenes y pese a las decenas de películas que allí se han ambientado, India sigue siendo un enigma.

Es un país demasiado grande, demasiado complejo y diverso para poder comprenderlo en un solo viaje. Hay que volver una y otra vez, abrir los sentidos y dejarnos seducir por la fragancia de una sociedad donde todavía se respira el aroma de las mil y una noches.

SALIDA 1 de octubre de 2026



1º Día – Volamos a Delhi.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona. Salida del vuelo de Lufthansa a Múnich, donde conectaremos con el vuelo a Delhi. Al llegar nos trasladaremos al hotel donde estaremos alojados.

2º Día - Delhi.

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos el día a conocer esta fascinante ciudad. Durante la visita de Delhi recorreremos tanto la parte antigua como la llamada Nueva Delhi, zona construida por los ingleses a partir de 1911. Comenzaremos la mañana viendo exteriormente el Fuerte Rojo, construido en 1648 por el emperador mogol Sah Jahan. A continuación haremos un recorrido con *rickshaw* por el laberinto de calles de Chandi Chowk hasta llegar a la Mezquita de Jama Masjid, considerada la más elegante de la India. Más tarde conoceremos el Memorial a Gandhi y almorcaremos. Por la tarde veremos la zona residencial y administrativa, donde se encuentran el Parlamento, los ministerios, las embajadas y la Puerta de la India y seguiremos el recorrido dirigiéndonos al Palacio Presidencial, antigua residencia de los virreyes británicos y actualmente del presidente del país. Acabaremos el día entrando en el templo sikh de Bangla Sahib, erigido en el palacio del raja Jai Singh Amber de Udaipur, y uno de los grandes lugares sagrados de la religión sikh. Cena y alojamiento.

3º Día – Delhi – Jaisalmer.

Desayunaremos e iremos al aeropuerto para coger el vuelo hasta la ciudad dorada de Jaisalmer, una fascinante población construida con piedra de gres amarillo en medio del desierto del Thar. Cuando lleguemos iremos a instalarnos al hotel y almorcaremos. Esta tarde saldremos a hacer un paseo por la población y los mercados locales, donde disfrutaremos de su ambiente y visitaremos la zona del lago de Bada Bagh con sus tumbas reales. Desde esta zona disfrutaremos de la puesta de sol cayendo sobre la fortaleza de Jaisalmer, que aún acentúa más los colores ocres de la ciudad. Cena y alojamiento en el hotel.

4º Día – Jaisalmer.

Por la mañana visitaremos la ciudad que conserva numerosos vestigios de su esplendoroso pasado, pues a lo largo de los siglos fue residencia de los ricos mercaderes del Rajasthan y de la India Occidental, miembros de castas superiores. Estas ricas familias construyeron suntuosas residencias familiares llamadas *haveli*, que se mantienen en un excelente estado de conservación. Durante nuestra visita conoceremos el Fuerte (UNESCO), que se alza como un espejismo dorado sobre una colina, las residencias *haveli* más importantes, testigos de la riqueza de la ciudad durante la época de la ruta de la seda, y la zona del lago de Gadi Sagar. Almuerzo. Por la tarde haremos una excursión para ver las dunas del desierto del Thar, que se extienden por una superficie de unos 3.000 km² separando el Rajasthan de la llanura del Indus. Haremos un recorrido con camellos, disfrutaremos de la puesta de sol y cenaremos en medio del desierto. Al terminar la visita regresaremos al hotel.

5º Dia – Jaisalmer – Pokaran – Jodhpur.

Después de desayunar saldremos en autocar para conocer los magníficos cenotafios de Pokharan, antigua capital de un pequeño estado rajput situado en el desierto del Thar. Durante el recorrido podremos admirar un conjunto impresionante de pabellones de piedra dorada, dedicados a los antiguos gobernantes locales. Almorzaremos en un sencillo restaurante local (el mejor disponible) y continuaremos hacia Jodhpur, ciudad construida bajo una formidable fortaleza del siglo XV. Al llegar conoceremos sus mercados locales y disfrutaremos de un recorrido en *rickshaw*. Al finalizar la visita nos instalaremos en el hotel, donde cenaremos y nos alojaremos.

6º Día – Jodhpur – Narlai.

Desayunaremos en el hotel y visitaremos la Fortaleza de Mehrangarh; accederemos a ella atravesando siete puertas que nos llevarán hasta la plataforma superior, donde disfrutaremos de una bonita vista panorámica de la ciudad. Des de este magnífico mirador sobre el casco antiguo entenderemos porque Jodhpur es conocida como la *ciudad azul*. Durante el recorrido conoceremos el mausoleo de mármol blanco de Jaswant Thada y pasearemos por los bonitos jardines de Mandore. Cuando acabemos la visita almorzaremos y saldremos por carretera hacia Narlai, una de las reservas nacionales de fauna del país, conocida por ser una de las principales zonas de hábitat del leopardo en la India. Esta tarde disfrutaremos de un recorrido en jeeps por los pueblos y templos de alrededor y de una cena muy especial, antes de volver al hotel para descansar.

7º Día – Narlai – Ranakpur – Udaipur.

Después de desayunar bien temprano saldremos en vehículos 4x4 para disfrutar de un memorable safari por los alrededores de Narlai. Durante el recorrido contemplaremos los paisajes y la fauna; destacar las decenas de variedades de aves, monos y el espectacular leopardo, siempre difícil de ver debido a su carácter esquivo. Al acabar el safari saldremos en autocar hasta la ciudad de Ranakpur, donde visitaremos el templo jainista de Adinath. En Ranakpur se encuentra el mayor número de templos jainistas de la India, construidos por el monarca Kumbhakarna durante la primera mitad del siglo XV. Destaca especialmente el Templo Adinath, tanto por la extraordinaria perfección y complejidad de su arquitectura como por la variedad y belleza de los detalles esculpidos. En el exterior veremos un bosque de cúpulas mientras que en el interior encontraremos un laberinto de salas, corredores y patios a cielo abierto decorados con un gran número de esculturas. Almorzaremos y por la tarde continuaremos la etapa por carretera hacia Udaipur, la ciudad más romántica del Rajasthan, donde al llegar nos alojaremos en el hotel. Esta noche saldremos a cenar a uno de los antiguos y espectaculares palacios de la ciudad.

8º Día - Udaipur.

Hoy, después de desayunar, visitaremos Udaipur, ciudad de palacios construidos justo al lado o en medio de lagos de color esmeralda o turquesa. Los magníficos jardines que rodean los palacios, las montañas Aravalli, la extraordinaria luminosidad y el clima agradable hacen de la estancia en Udaipur una experiencia inolvidable. Comenzaremos la mañana visitando el complejo palatino de Udaipur. Durante el recorrido conoceremos el templo Jagdish y pasearemos por los jardines de Saheliyon ki Bari. Almuerzo en el elegante palacio de Devi Garh, del siglo XVIII. Esta tarde saldremos a hacer un relajante recorrido en barco por las aguas del lago Pichola, disfrutando de las bonitas vistas de sus aguas y el reflejo de sus palacios. Acabaremos el día conociendo el llamado palacio de verano, el palacio de Jag Mandir del siglo XVII, considerado uno de los más espectaculares de Udaipur. Regreso al hotel para cenar y descansar.

9º Día – Udaipur – Jaipur.

Después de desayunar en el hotel nos trasladaremos por carretera a Jaipur, la capital del Rajasthan. Cuando lleguemos nos instalaremos en un buen hotel y almorzaremos. Por la tarde comenzaremos a visitar la llamada *ciudad rosa*. Esta metrópoli fascinante y turbulenta del Rajasthan, protegida por una muralla que la rodea, reúne un extraordinario conjunto de bazares y templos. Parte de la visita de esta fascinante ciudad la llevaremos a cabo con los tradicionales *rickshaws*, que nos permitirán hacer un emocionante recorrido por el interior de los bazares. Durante esta visita dispondremos de tiempo libre para comprar y pasear tranquilamente por los mercados de artesanía de la ciudad. Finalmente regresaremos al hotel y cenaremos.

10º Día - Jaipur.

Por la mañana, después de desayunar, haremos una excursión a Amber, que antiguamente fue la capital del estado de Jaipur. Después de atravesar la Puerta del Pasado, entraremos en el interior de la muralla. La visita nos permitirá ver el Templo de Kali, el Hall de las Audiencias Públicas y el Palacio de los Espejos. A continuación conoceremos el extraordinario observatorio astronómico del siglo XVIII de Jantar Mantar y la maravilla arquitectónica del llamado Palacio de la Ciudad. Durante las visitas nos detendremos a almorzar en una auténtica casa local donde disfrutaremos de la cultura y la gastronomía del Rajasthan y conoceremos cómo se preparan algunos de sus platos tradicionales más conocidos. Al final del día todavía nos quedará tiempo para pasear tranquilamente por los mercados. Finalmente regresaremos al hotel y cenaremos.

11º Día – Jaipur – Agra.

Después de desayunar saldremos hacia Agra. Al llegar iremos a conocer el Taj Mahal (UNESCO), el templo funerario de la reina Mumtaz Mahal y uno de los monumentos más impresionantes del mundo. Considerado una de las Siete Maravillas del Mundo, esta grandiosa mezquita funeraria fue construida por el emperador mogol Shah Jahan para su esposa favorita, Mumtaz Mahal. Varios arquitectos dirigieron los trabajos de este monumento, que se iniciaron en 1632 y finalizaron 16 años más tarde. Traspasaremos el pórtico monumental, edificado en 1648, y podremos admirar la perspectiva más bella del Taj Mahal. Almuerzo. Esta tarde conoceremos el Fuerte Rojo, la gran fortaleza fundada por el propio emperador, del que nos impresionarán las extraordinarias murallas perimetrales. Del fuerte destacan los palacios de estilo mogol imperial, síntesis del arte persa y de la arquitectura indo-musulmana. Acabada la visita nos dirigiremos al hotel para cenar y descansar.

12º Día – Agra - Delhi – Benarés.

Después de desayunar saldremos por carretera hasta el aeropuerto de Delhi, desde donde volaremos a la ciudad sagrada de Benarés. Al llegar nos instalaremos en el hotel y almorzaremos. Esta tarde comenzaremos a conocer esta hermosa ciudad. Durante el recorrido veremos exteriormente el Templo de Vishwanant, del siglo XI, la Mezquita de Gyan Vapi y el Templo de Annapurna, del siglo XVIII. Al atardecer nos acercaremos a las riberas del Ganges para asistir a las impresionantes ceremonias del *Aarti*. Finalmente regresaremos al hotel y cenaremos.

13º Día – Benarés.

Hoy de madrugada haremos una excursión en barca por el Ganges, el río sagrado de la India. Veremos los *ghats* o estaciones principales donde los peregrinos toman el baño purificador. Es alrededor de este río donde los hindúes incineran sus cuerpos para así sumergir las cenizas en las aguas sagradas. Embarcaremos a uno de los *ghats* y durante la navegación por el Ganges comprenderemos la extrema santidad de esta ciudad asociada a los mecanismos del pensamiento bramánico, donde todo hindú espera que su alma llegue al cielo gracias al fuego de la pira funeraria. Después volveremos al hotel y desayunaremos. A continuación conoceremos las estrechas calles de la ciudad antigua y nos desplazaremos hasta Sarnath para almorzar. Esta tarde conoceremos el templo budista y la estupa de Sarnath y regresaremos a Benarés para cenar y descansar.

14º Día – Benarés - Delhi - Múnich.

Esta mañana nos dirigiremos al aeropuerto de Benarés para coger el vuelo que nos llevará a Delhi. Al aterrizar almorzaremos y disfrutaremos de la tarde para descansar en las instalaciones de un hotel situado cerca del aeropuerto. después de cenar en el mismo hotel nos trasladaremos de nuevo al aeropuerto para coger el vuelo a Múnich. Noche a bordo.



15º Día - Llegamos a Barcelona y damos por terminado el viaje.

Llegaremos a Múnich y conectaremos con el vuelo a Barcelona, donde al aterrizar daremos por finalizado el viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL: DOBLE

6.390.- € (IVA incluido)

1.690.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos internacionales con Lufthansa y vuelos domésticos con líneas nacionales, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 5***** en Delhi, Jaisalmer, Jodhpur, Narlai, Jaipur, Agra y Gurgaon y de 1^a clase en Udaipur y Benarés. • Pensión completa, exceptuando las comidas que coincidan con horarios de vuelos. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Delhi. • Visita de Jaisalmer. • Paseo en camello por el desierto del Thar. • Visita de los cenotafios de Pokharan. • Visita de Jodhpur. • Safari en la reserva de Narlai. • Visita de los templos de Ranakpur. • Visitas de Udaipur. • Visita de Jaipur. • Visita del pozo escalonado de Abhaneri. • Visita de Fatehpur Sikri. • Visita de Agra con el Taj Mahal y el Fuerte Rojo. • Visita de Benarés en paseo en barca por el río Ganges. • Visita de Sarnath. • Seguro de asistencia en viaje.

Consúltenos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e infórmenos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria

OBSERVACIONES: Visado necesario. Su importe NO está incluido en el precio del viaje.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consulte precios y condiciones en nuestras oficinas

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación a la hora de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje